

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Pengkajian merupakan tahap awal dan dasar utama dari proses keperawatan untuk mengumpulkan data klien. Hasil pengkajian pada Tn. A dengan diagnosa gangguan perkemihan: CA Buli nyeri dirasakan saat berkemih disertai berdarah, nyeri dirasakan seperti di sayat sayat, nyeri hilang timbul, skala nyeri 4 (0-10), jika nyeri timbul pasien tampak meringis, TD 141/73 mmHg, HR 87x/menit RR 20 x/menit S 36,4 C.

Diagnosis keperawatan prioritas yang muncul pada Tn. A adalah nyeri akut. Rencana asuhan keperawatan yang dilakukan untuk mengatasi masalah nyeri akut adalah berikan bimbingan do'a mengurangi rasa nyeri, anjurkan teknik relaksasi nafas dalam dan dengarkan murrotal Al-Qur'an selama 11-15 menit perhari. Pada diagnosis nyeri akut yang dilakukan selama 3x24 jam keluhan nyeri menurun, ditandai dengan pasien mengatakan nyeri berkurang, meringis menurun, ditandai dengan pasien tampak tidak meringis menahan nyeri, dan pasien mampu mengontrol nyeri, skala nyeri berkurang dari skala 4 (0-10) menjadi skala 2 (0-10) sehingga diagnosis nyeri akut teratasi.

B. Saran

Dengan selasainya dilakukan asuhan keperawatan pada pasien

dengan gangguan sistem perkemihan: Ca Buli diharapkan dapat memberikan masukan terutama untuk:

1. Bagi rumah sakit

Diharapkan agar dapat menjadikan karya ilmiah ini sebagai media informasi tentang penyakit yang diderita pasien dan bagaimana penanganan bagi pasien dan keluarga baik di rumah maupun di rumah sakit khususnya pada pasien dengan ca buli.

2. Bagi pelayanan keperawatan

Diharapkan kepada perawat pelaksana agar meningkatkan pelayanan, terutama dalam pemberian terapi murrotal Al-Qur'an, bimbingan Do'a untuk menurunkan keluhan nyeri pada pasien ca buli dengan masalah keperawatan nyeri akut sehingga dapat menghasilkan pelayanan yang memuaskan kepada pasien.

3. Bagi institusi pendidikan

Diharapkan kepada institusi pendidikan supaya karya ilmiah ini dapat dimanfaatkan sebagai bahan ajar untuk perbandingan dalam memberikan konsep asuhan keperawatan secara teori dan praktik pada pasien.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan hasil karya ilmiah ini dapat menjadi data awal untuk dapat melakukan karya ilmiah selanjutnya sehingga dapat dikembangkan dan sebagai pengembangan kemampuan penulis

selanjutnya melakukan asuhan keperawatan